
Ratsfrau Hartmann teilt mit, dass die Beantwortung der Kleinen Anfrage auf die Oktober-
Ratsversammlung verschoben wird. 
 


